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Réunis dans la grande salle à manger de l’Ehpad Jacques François de Hautefort, les résidents,
le personnel et les personnalités ont souhaité un heureux anniversaire à Antoine Laval. C'était
un grand jour de fête important pour Antoine qui, entouré de son petit-fils Fabrice Parcq, venait
de passer depuis le 13 octobre, le siècle. Géraldine Tuffery, infirmière coordinatrice, en
l’absence du directeur l’Ehpad, Éric Boyé, s’est réjouie de tout ce monde qui s’était rassemblé
pour l'événement, notamment Yves Moreau, président du conseil d’administration et maire de
Hautefort, Dominique Bousquet, conseiller départemental et président de la communauté de
communes, Francis Aumettre, maire de Nailhac, et Francine Faure responsable section
Hautefort des Visiteurs des Malades des Établissements Hospitaliers (VMEH).

  

En septembre 2012, Antoine Laval est rentré à la maison de retraite Jacques François de
Hautefort. Avant de souffler les bougies et de partager le délicieux gâteau, Yves Moreau, a
salué cet homme qui fut agriculteur avec son épouse, un homme qui aura tenu la seconde
guerre mondiale ainsi celle d’Algérie. Antoine fut élu durant 5 mandats au sein du conseil
municipal de Nailhac au temps de Sylvain Foirat. Dominique Bousquet salua le bel âge de M.
Laval. La remise de fleurs et le délicieux gâteau accompagné du vin d’honneur furent le
témoignage de l’amitié et du respect que beaucoup lui devaient.

  

Photo légende : Antoine Laval entouré de Géraldine Tuffery, de son petit fils Fabrice
Parcq, de Yves Moreau, Dominique Bousquet et Francis Aumettre 
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